



Verein Postnatale Depression Schweiz – Tätigkeitsprogramm 2018

2017 war ein ereignisreiches Jahr für den Verein. Wir konnten unsere Vision einer Geschäftsstelle mit einem Beratungstelefon planen. Im neu eröffneten Praxiszentrum Arcus in Thalwil erhielten wir die Möglichkeit ein kleines Büro unter dem Dach gratis für die Vereinsarbeit zu nutzen und konnten nach intensiven Vorbereitungen im 2017 im März 2018 Eröffnung feiern.

Die folgenden Schwerpunktaktivitäten sind 2018 geplant:

- Einrichtung, Eröffnung und Aufbau der Geschäftsstelle in Thalwil
- Fertigstellung der französischen Version der neuen Website
- Erweiterung der Website mit aktuellen Inhalten sowie Interviews/Erfahrungsberichten
- Verbesserung Benutzerfreundlichkeit Website/Forum
- 2 Newsletter-Versände pro Jahr
- Intensivierung der Sponsoring- und Spendensuche
- Verbreitung der neuen Flyer
- Ausbau der Social Media-Präsenz inklusive Verbreitung eigener Videos
- Intensivierung der Öffentlichkeitsarbeit und Medienpräsenz
- Ausbau der Selbsthilfegruppen in der Schweiz
- Kontaktpflege zu Fachleuten und Betroffenen

Wettingen, im April 2018

Susanne Röthlisberger

Susanne Röthlisberger
Co-Präsidentin